



Nombre del alumno (a): Karen Enelida Alvarez Hernández

Nombre del docente: Mtra. Rosibel Carbajal de León

Nombre de la carrera: licenciatura en Derecho
Cuatrimestre: primero

Lugar y fecha: Comitán de Domínguez, Chiapas; a 02 de noviembre de 2024.

-Realizar mis textos históricos.

Bibliografía: es extraído de mi vida personal.

Autobiografía.

Mi nombre es Karen Enelida Alvarez Hernández, nací el 07 de mayo del 2006 en casa de una partera aquí en Comitán de Domínguez, Chiapas. Creí en mi domicilio Plan de Ayala, las Margaritas, Chiapas, donde eh vivido desde que nací. Mi familia era mi refugio, siempre llena de amor y cuidado. Mis padres siempre se aseguraron de brindarnos todo el cariño y atención. Recuerdo cómo mi papá me cargaba en brazos cuando me quedaba dormida, y lo mucho que disfrutaba andar en bicicleta.



mi infancia.

Tuve una infancia muy feliz junto a mi hermano mayor y mi hermanita. Siempre he tenido un profundo respeto por mis padres, quienes daban todo por hacernos felices.

Durante mi niñez, solía jugar al escondite con mis primos y primas, hacíamos ollitas de lodo, pero lo que más disfrutaba eran las carreras de bicicleta que organizábamos. Esos momentos son de los más bonitos que guardo en mi corazón.

mi niñez en preescolar.

A los años, comencé el preescolar. Aunque quise llorar el primer día, la amenaza de mi mamá de que me pegaría si lo hacía me contuvo. Al final, me adapté rápidamente, hice buenos amigos y descubrí mi amor por pintar. Era una niña curiosa siempre saber "¿Por qué?" de las cosas. Mi maestra era muy cariñosa y paciente, lo que hizo de esa etapa algo inolvidable.

mi niñez en la primaria.

Después, pasé a la escuela primaria Bilingüe en Plan de Ayala. Al igual que en que el preescolar, seguí siendo curiosa y con muchas ganas de aprender. Tuve la suerte de tener un exelente profesor que nos explicaba todo con paciencia. En esos años, formé amistades que hoy en día considero como hermanos.

De niña a adolescente.

Tras seis años en la primaria, ingresé a la Telesecundaria Emiliano Zapata Zalazar, y mi forma de pensar comenzó a cambiar. Luego, en el COBACH plantel 164, Plan de Ayala, ya siendo adolescente, empecé a enfocar mis metas y sueños.



Adolescencia.

Desde niña, siempre quise ser alguien en la vida. Aunque los caminos no siempre fueron como los imaginé, hoy estoy en vía de realizar esos sueños. Con el apoyo incondicional de mis padres, he comenzado a estudiar la carrera de derecho en la Universidad del Sureste, un paso importante hacia mi objetivo de lograr algo en grande.

Personal.

En mi tiempo libre, me gusta escuchar música y pasar tiempo en casa. A lo largo de mi vida he vivido momentos felices, pero también difíciles. Uno de los más significativos fué la pérdida de mi perrito. El era mi gran amigo, me obedecía y siempre me alegraba el día. Su partida me causó una gran tristeza, pues lo veía como un compañero muy especial.

Finalizar.

Esta es mi autobiografía hasta ahora, llena de sueños, aprendizaje y la firme convicción de que puedo lograr lo que me proponga.

Diario - 1 de noviembre de 2024

Querido diario:

Hoy me desperté a las 5 de la mañana porque tenía que adelantar tareas en la plataforma. Aunque la madrugada no es mi momento favorito para estudiar, aproveché el silencio de la casa para concentrarme mejor. Tras terminar algunos pendientes, pasé un buen rato conviviendo con mi familia. Me encanta cuando podemos estar juntos, aunque sea por momentos, porque me hace sentir apoyada y me recuerda lo importante que es para mí cada uno de ellos.

En la tarde, continué enfocándome en mis actividades en plataforma. Repasé algunos artículos del Código Civil de Chiapas porque en la actividad de plataforma lo pedía; cada vez siento que entiendo mejor cómo aplicarlos en situaciones reales, aunque es un desafío difícil para mí, pero tengo toda la intención de aprenderme los para ser algún día una buena abogada.

Al final del día, terminé escuchando música y reflexionando sobre todo lo aprendido hoy. La música siempre es un respiro para mí, siento que me ayuda a desconectar y me inspira.

Diario - 2 de noviembre de 2024

Querido diario:

Hoy me tomé el día con algo más de calma. Después de la semana intensa que tuve, sentí que necesitaba un respiro. Me desperté un poco más tarde y aproveché la mañana para repasar algunos temas de derecho en la actividad de plataforma, manteniendo el ritmo en los estudios sin tanta presión. Me gusta cómo cada vez entiendo mejor los conceptos y su aplicación en el mundo real.

Al medio día, tomé un tiempo para recordar algunos momentos de mi infancia en Plan de Ayala, cuando disfrutaba andar en bicicleta y jugar con mis primos. Me doy cuenta de que esos recuerdos me dan mucha paz y son una parte esencial de lo que soy. Aunque ahora mi vida está llena de responsabilidades, como mis estudios y las actividades de la plataforma, esos momentos me hacen recordar lo importante de mantener la sencillez y disfrutar los pequeños momentos.

En la tarde, después de haber cumplido con mis actividades, me relajé un poco escuchando música y saliendo a caminar un rato. Estos momentos de distracción son tan importantes para mí, me ayudan a despejar la mente y me brindan el equilibrio que necesito en mi día a día.

Ya en la noche, antes de dormir, tomé unos minutos para reflexionar sobre todo lo que he avanzado hasta ahora. Me siento agradecida por cada paso y por el apoyo de mi familia, que siempre está presente. Mañana seguiré escribiendo mi diario, lista para documentar un nuevo día con nuevas energías.

Memoria.

En un futuro, me gustaría tener mi casa con un espacio amplio y acogedor, diseñado con una comodidad y calidez para mi y como para tanto mis seres queridos que lleguen a mi casa a visitarme. En mi patio tener un rincón especial, su amplitud permita que mis visitas y yo disfrutemos de momentos al aire libre, y en donde yo pueda hacer reuniones de amigos, familiares o simplemente en donde yo pueda relajarme, tener paz y tranquilidad. En la cocina, quiero que tenga grandes ventanales para tener una vista directa hacia el jardín, un espacio lleno de flores de colores con unas fragancias de frescura y que de vida a mi casa. Mi habitación que este en segunda planta, será mi refugio personal. Desde ahí quisiera tener una vista espectacular del atardecer, un momento del día en el que pueda yo reflexionar y recargar energías. Las habitaciones de huéspedes sean acogedoras y que estén equipadas con todo lo necesario para que mis visitas se sientan en casa, brindándoles una comodidad y relajante. La habitación de mi hija o hijo tenga un espacio para jugar, y que refleje con mucho amor.

Carta informal.

Querida Madrina,

Hoy quiero dedicarte unas palabras que quizás se quedan cortas para expresar cuánto significas para mí. Eres más que una madrina; eres mi hermana de corazón, mi amiga fiel, alguien que siempre está ahí cuando más lo necesito. Desde siempre has sido esa luz que me guía, esa mano que me sostiene y esa sonrisa que me recuerda que todo estará bien.

Gracias por cada consejo, por cada abrazo, por esos momentos en los que nos reímos hasta no poder más. Tus palabras siempre encuentran el modo de calmar mis preocupaciones y darme fuerzas para seguir adelante. Me inspiras a ser mejor persona, y no tengo cómo agradecerte todo lo que has hecho y sigues haciendo por mí.

Te quiero muchísimo y quiero que sepas que, así como tú estás siempre para mí, yo estaré siempre para ti. En mi corazón ocupas un lugar muy especial, y la vida me bendijo al ponerte en ella como madrina, hermana y amiga.

Con todo mi cariño:

Karen

Mi agenda.

NOVIEMBRE 2024



Semana 1

- Exámenes y Estudio Intenso
- Lunes a jueves de 8:10 a.m. a 2:00 p.m.: Clases
- 6:00 p.m.: Estudio de apuntes en cada materia, repasando conceptos clave para mis exámenes.
- Sábado y Domingo; Descanso y tiempo libre y dedicar al menos 1 hora de repaso: Revisar temas clave o apuntes importantes de la semana.

Semana 2

- Revisión y Refuerzo
- Lunes a jueves 8:10 a.m. - 2:00 p.m.: Clases
- Tardes: Análisis de los exámenes, identificando áreas a mejorar en cada materia.
- Sábado y Domingo descanso y tiempo libre
- 1 hora de repaso: Revisión ligera de conceptos o apuntes.

Semana 3:

- Profundización y Lecturas
- Lunes a jueves 8:10 a.m. - 2:00 p.m.: Clases
- Tardes: Profundizar en temas que deseo mejorar o investigar más.
- Viernes: hacer mis deberes de la casa.
- Sábado y Domingo descanso y tiempo libre
- 1 hora de repaso: Un repaso general o lectura rápida de temas importantes.

Semana 4:

- Preparación para Fin de Mes
- Lunes a jueves 8:10 a.m. - 2:00 p.m.: Clases
- Tardes: Organización de apuntes y revisión de material clave para evaluaciones finales.
- Viernes: hacer deporte.
- Sábado y Domingo descanso y tiempo libre
- 1 hora de repaso: Preparación ligera para la siguiente semana.